

## Edificios destruidos y 12 de los 800 animales muertos en Sendaviva

DN Tudela

El restaurante Bardenas y el Asador del bosque, calcinados; afectadas de manera "severa", en la zona del pueblo, la casa de las mascotas, el edificio de información y la mansión encantada; el laboratorio de pequeños científicos "quedó destruido"; y daños en las estructuras de las atracciones bobsleigh, caída libre, gran tiroliña, tubing y mini rally, todas también en la zona del bosque. En cuanto a los animales, han muerto 12 de los más de 800 que viven en el parque de 200 especies diferentes. Son 4 muntjacs, 6 monos titis, un mono samiri y una chinquilla. "Fallecieron por el estrés sufrido durante el traslado para alejarles del fuego".

Este es primer balance oficial de los daños, comunicado a última hora de ayer por el Gobierno, que produjo el incendio del sábado en Sendaviva, y que obligó a desalojar a 2.500 visitantes por el peligro que suponían el humo y las llamas que entraron en el recinto.

A lo que no hace referencia el comunicado es a si el parque podrá volver a abrir sus puertas esta temporada, en qué situación quedan los trabajadores, ni a los planes de futuro.

Lo que sí anunció es que se devolverá el dinero de las entradas a los visitantes que se vieron afectados por el incendio y también todas las entradas reservada para otras fechas.

A lo anterior hay que sumar que el fuego también dañó zonas del vallado de la senda de los herbívoros y, como ya se sabía, que la zona más afectada es la del bosque, la ubicada en la parte alta del parque.

### Zonas sin ningún daño

Pero también hay alguna noticia positiva. El estado de Villa Sendaviva, la tienda del pueblo y las taquillas, situadas en la entrada, "no han sufrido ningún daño al no ser alcanzadas por las llamas".

Del mismo modo, las atracciones de la zona del lago "están en perfecto estado y tampoco se vio afectada la zona de las aves". Desde el Gobierno añadieron que las instalaciones de los animales están "en perfecto estado".

Al mismo tiempo, señalaron que los servicios de mantenimiento del parque trabajaron ayer para evaluar el grado de afección de los sistemas y redes y del propio parque.

El consejero Irujo visitó las instalaciones y el Gobierno envió varias fotos en las que se podía ver a los osos, un tigre blanco, un lobo o un león y una leona, además de otra más ante un edificio destruido.

• Dos restaurantes calcinados, daños en varias atracciones, afecciones "severas" en el pueblo y el bosque...; por ahora no dicen cuándo se reabrirá



Irujo y el gerente, Rubén González, ante un edificio destruido. CEDIDA